

Uni Salle ▶ en Medios

Boletín 134 | Del 10 al 16 de septiembre de 2022

Dirección de Comunicación y Mercadeo-VPDH



TV

7 publicaciones



RADIO

2 publicaciones



PRENSA

2 publicaciones



DIGITAL

13 publicaciones

Valorización \$301.157.170

Audiencia \$ 4.144.891



TV

Medio: Citytv

BOGOTÁ ES LA PEOR CIUDAD EN MOVILIDAD DE LATINOAMÉRICA



“Causas son múltiples; entre ellas podríamos decir, no solo que tenemos un incremento de la parte vehicular sino también tenemos una infraestructura que se ha venido quedando corta; cada vez tenemos más usuarios de la motocicleta, más personas que se nos han venido bajando del transporte público para tomar la decisión de utilizar el vehículo particular”, asegura **Edder Velandia, docente del programa de Ingeniería Civil de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$9.447.250 | Audiencia: 412.000

Medio: Citytv

LA ROLITA PRO Y CONTRAS



“Podemos reducir los costos si somos eficientes, que finalmente hoy en día son trasladados al usuario final, reducir la rentas que hoy en día están capturando los privados y adicionalmente tener información, algo que es fundamental para la planificación de las próximas licitaciones del transporte público de la ciudad de Bogotá”, Indica **Edder Velandia, docente del programa de Ingeniería Civil de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 12.195.800 | Audiencia: 389.648

También en

Canal El Tiempo

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 4.234.300 | Audiencia: 5.663



Medio: Citytv

CASO DE INTOLERANCIA EN TRANSMILENIO



“Transmilenio se ha vuelto tierra de nadie. Hemos evidenciado en los últimos ocho años cómo se ha venido degradando, no solo la calidad del servicio sino la cultura ciudadana al interior de las unidades de transporte y en las estaciones”, afirma **Edder Velandia, docente del programa de Ingeniería Civil de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 7.923.500 | Audiencia: 412.000

Medio: Citytv

PADRES Y COMO MOVILIZAN A SUS HIJOS AL COLEGIO



“Estamos encontrando que el problema como tal no es el vehículo. Identificamos que los problemas están asociados a los malos comportamientos de los ciudadanos”, declara **Edder Velandia, docente del programa de Ingeniería Civil de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 8.635.500 | Audiencia: 389.648



Medio: RCN Televisión

EL POT DE BOGOTÁ Y LA CARRERA SÉPTIMA



“Un tranvía necesariamente opera sobre rieles, que eso automáticamente lo confina, pues ante cualquier eventualidad que se presente sobre ese corredor automáticamente empezamos a tener un conflicto que va a generar un represamiento de unidades de tren”, señala **Eder Velandia**, docente del programa de Ingeniería Civil de la Universidad de La Salle.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 48.066.600 | Audiencia: 110.000

Medio: Citytv

CARLOS III HEREDA EL TRONO



“Quizás las dos características más importantes en términos de cuál es el rol público que Carlos puede tener son, probablemente, la lucha inalcanzable que ha demostrado a lo largo de los años por el medio ambiente. Él prácticamente se ha convertido en campeón de la lucha contra el cambio climático dentro de los miembros de la corona”, explica **Lucas D'Áuria**, docente del programa de Negocios y Relaciones Internacionales de la Universidad de La Salle.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$10.970.600 | Audiencia: 15.412



Medio: Caracol Radio

ALZA DE LA GASOLINA POR TRIMESTRE

“Lo primero que debemos tener en cuenta y cómo dar un poco de tranquilidad a la población es que no sabemos el cuánto. Hemos identificado a través de medios de comunicación y diferentes redes sociales que podría llegar a unas cifras esperadas pero eso no implicaría, hasta el momento, el cuánto podría ser el alza en el precio al que el gobierno podría estar haciendo referencia”, indica **Tatiana Polanía, docente del programa de Economía de la Universidad de la Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 114.170.000 | Audiencia: 1.069.100

Medio: Radio Nacional

ENTREVISTA BEATRIZ ORTIZ

La capa de ozono es una capa que permite evitar el traslado de los rayos ultravioleta, que son aquellos que eventualmente pueden afectar a los seres humanos enfermedades cancerígenas que ya son conocidas. A su vez la capa de ozono también genera una degradación a la biodiversidad porque esta de una u otra forma relacionada con el calentamiento global a medida que existe un agotamiento en la capa de ozono pasan mas rayos UV, se calienta mas la tierra y genera que los ecosistemas sufran afectaciones”, explica **Beatriz Ortiz, directora del Observatorio de Economía Circular e Innovación de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 2.385.100 | Audiencia: 75.322



Medio: Vanguardia Liberal (Bucaramanga)

EUROPA Y LA CRISIS ENERGÉTICA EN MEDIO DE LA GUERRA

REDACCIÓN INTERNACIONAL

La guerra que vive Rusia y Ucrania desde el pasado 24 de febrero no solo ha afectado a las comunidades de estos dos territorios, sino a los demás países de Europa que han padecido los estragos de manera indirecta.

Las razones, de acuerdo con lo que dicen expertos consultados por Vanguardia, se deben a la gran crisis energética que se ha generado por cuenta de los altos costos del gas, el carbón y el petróleo, insusos para el suministro de fuentes de energía.

Además de la guerra, la crisis también se ha acrecentado por la escasa diversificación de fuentes de energía en Europa y la alta dependencia de Rusia. Esto se dio como consecuencia de un acelerado proceso de transición hacia una matriz energética más limpia, propósito en el que Alemania trabaja desde hace aproximadamente 20 años.

A este panorama también se suma el reciente anuncio del director ejecutivo de la Agencia Internacional de Energía (IEA), Fatih Birol, quien afirma que el mundo está pasando por la primera crisis energética mundial.

Lo preocupante, según Birol y otros expertos, son los grandes

¿Cómo se impactaría Colombia?

Europa y la crisis energética en medio de la guerra

A tres meses de llegar el invierno a Europa, Rusia cumplió la promesa de cerrar el gasoducto Nord Stream 1, con el argumento de que es una respuesta a las sanciones impuestas por otros países. Con ello se incrementa la crisis energética.



MEDIDAS PARA EL AHORRO

1 Alemania se plantea, a mediano plazo, desvincular el precio del gas y de la electricidad.

2 Europa apuesta a completar el 80% de su capacidad de almacenamiento de gas (30% en el caso de Alemania) antes de inicios de noviembre.

3 La Comisión Europea (CE) autorizó a España y Portugal a aplicar un tope al gas para generación eléctrica a fin de no incrementar el precio de la luz en el mercado mayorista.

4 En España, Alemania y otros países se mantienen hasta noviembre.

“En este mismo sentido, Hugo Guerrero, docente del programa de Negocios y Relaciones Internacionales de la Universidad de La Salle, considera que la Unión Europea está con las manos atadas debido a que no ha podido hacer un tránsito a la autosuficiencia energética de manera eficaz. Y si bien se cree que en este invierno no se va a dar un consumo tan alto como en otros años, todo apunta a que la crisis no se va superar en el corto plazo”, afirma el medio Vanguardia Liberal en su nota de prensa.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 1.728.330 | Audiencia: 109.000

También en

En El Nuevo Día (Ibagué)

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 898.500 | Audiencia: 67.068



Medio: Vanguardia Liberal (Bucaramanga)

LA 'FACTURA' DE 10 CATÁSTROFES EN UN AÑO: EL IMPACTO QUE GENERA AL PLANETA



“Efectivamente frente los fenómenos climatológicos, a la contaminación y la degradación ambiental, no existen límites ni divisiones geográficas y políticas, el planeta es uno solo y las interdependencias y leyes se dan en diferentes niveles de la materia, la energía y los ciclos biogeoquímicos”, asegura **Duván Mesa**, director de ingeniería Ambiental y Sanitaria de la Universidad de La Salle.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 8.149.530 | Audiencia: 89.671

Medio: Caracol Radio

¿CÓMO AFECTARÍA LA ECONOMÍA UN PARO TRANSPORTISTA POR PRECIOS DE GASOLINA?



“Cuando los gobiernos mantienen los subsidios, el fondo empieza a disminuir. Ahí nos damos cuenta que la situación nos deja sin presupuesto y con poca liquidez, por lo que seguir subsidiando la gasolina es un incentivo a consumir gasolina. Al eliminarlos se podría subsanar el déficit y darle mayor estabilidad a la economía colombiana”, explica **Tatiana Polanía**, docente del programa de Economía de la Universidad de La Salle .

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 9.725.000 | Audiencia: 122.344



Medio: Vanguardia Liberal (Bucaramanga)

LA CRISIS ENERGÉTICA QUE AFECTA A EUROPA, EN MEDIO DE LA GUERRA



“En este mismo sentido, **Hugo Guerrero, docente del programa de Negocios y Relaciones Internacionales de la Universidad de La Salle**, considera que, la Unión Europea está con las manos atadas debido a que no ha podido hacer un tránsito a la autosuficiencia energética de manera eficaz. Y si bien se cree que en este invierno no se va a dar un consumo tan alto como en otros años, todo apunta a que la crisis no se va superar en el corto plazo”, explica Vanguardia Liberal en su portal web.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 8.149.530 | Audiencia: 89.671

También en

El Nuevo Día (Ibagué)

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 8.149.530 | Audiencia: 26.000

Medio: France 24 (Twitter)

EL HIJO MAYOR DE LA REINA ISABEL II ES PROCAMADO COMO REY



“Quizás las dos características más importantes en términos de cuál es el rol público que Carlos puede tener son, probablemente, la lucha inalcanzable que ha demostrado a lo largo de los años por el medio ambiente, él prácticamente se ha convertido en campeón de la lucha contra el cambio climático dentro de los miembros de la corona”, explica **Lucas D'auria, profesor del programa de Negocios y Relaciones Internacionales de la Universidad de la Salle**.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 7.000.000 | Audiencia: 1.876



Medio: Contexto Ganadero

CONOZCA LA AGENDA DE EXPOVACAS Y EL II ENCUENTRO INTERNACIONAL DE CRIADORES DE GYR Y GYROLANDO



“Determinación del potencial reproductivo en toros de razas cebuinas a través del examen clínico andrológico y sistemas de clasificación andrológica por puntos CAP”, de **Jair Pérez Osorio de la Universidad de La Salle**”, indica contexto ganadero en su página web.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 1.500.000 | Audiencia: 4.990

Medio: Lucho Noticias (Neiva)

FAMILIA, ESCUELA Y CONFIANZA, EL TEMA CENTRAL EN EL FORO EDUCATIVO DEPARTAMENTAL A REALIZARSE HOY



“**Dr. Libardo Pérez Díaz**. Licenciado en Ciencias de la Educación; candidato a Doctor en complejidad y construcción transdisciplinar del conocimiento multiplicidad Edgar Morin, actual director de la maestría en docencia de la **Universidad de la Salle**”, señala Lucho Noticias de Bogotá en su nota web.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 2.090.900 | Audiencia: 103



Medio: Semana.com

MASA MUSCULAR ¿CUÁNTO TIEMPO SE TARDA EN AUMENTARLA CON CREATINA?



“Al volumen de estos tejidos se le conoce como masa muscular. De acuerdo con un artículo publicado en la sección de noticias de la Universidad de La Salle, la importancia de la masa muscular reside en que es la encargada de conservar la postura y ejecutar los movimientos del cuerpo”, indica Semana en su nota web.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 26.237.200 | Audiencia: 750.000

Medio: Occidental TV

LA 1.ª FERIA AMBIENTAL Y DE LA CIENCIA MOSQUERA 2022 FUE UN ÉXITO



“En total, se presentaron 76 proyectos educativos por parte de instituciones como: **Universidad de la Salle**, Unimonstrate, Uniminuto, Fundación Panitas de Rolando, CAR (Corporación Autónoma Regional), representantes del sector ambientalista, empresa de Acueducto y Alcantarillado de Mosquera EAMOS, Grupo Exito, Comarp E.U y Lafayette entre otras Empresas”, señala Occidental TV en su página web.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 1.500.000 | Audiencia: 280



Medio: TSM Noticias

EXPO-HUILA Y EXPO-NEIVA, LAS FERIAS UNIVERSITARIAS QUE LLEGAN A LA CAPITAL DEL BAMBUCO



“Este evento contará con la participación de 10 universidades de la capital colombiana, entre las que se encuentran la Universidad El Bosque, la Universidad de los Andes, la Pontificia Universidad Javeriana, la Escuela Colombiana de Ingeniería Julio Garavito, Politécnico Grancolombiano, Universidad del Rosario, Universidad Externado de Colombia, Universidad Jorge Tadeo Lozano, Universidad Sergio Arboleda y **la Universidad de La Salle**”, asegura TSM Noticias en su portal web.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 1.500.000 | Audiencia: 398

Medio: Agronegocios

REMOLACHA FORRAJERA, UNA DIETA PARA MEJORAR LA PRODUCTIVIDAD DEL HATO BOVINO LECHERO



Vaca lechera - ICA

“Según explicó Javier Andrés Arévalo en su tesis de grado, de la Facultad de Administración de Empresas Agropecuarias de la Universidad de la Salle, el henolaje es un sistema productivo de conservación que consiste en el enrollamiento del forraje con contenido de humedad cercano a 50%, para ser envuelto en polietileno o en bolsas auto ajustables, impidiendo el pasaje del aire hacia el interior y provocando una fermentación anaeróbica”, recoge Agronegocios en su página web.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 3.500.000 | Audiencia: 472



Medio: El Observatorio de la Universidad Colombiana

CONTINUIDAD Y/O CAMBIO EN LA EDUCACIÓN SUPERIOR: CARLOS HERNANDO FORERO



“Por Colombia, en su calidad de presidente de ASCUN, participó el Hermano Fabio Gallego, rector de la **Universidad de La Salle**, quien a su regreso presentó un completo informe, recordando los objetivos del 98 y los principales temas, ideas e intervenciones de lo acontecido en WCHE + 5. Una de las principales reflexiones giró alrededor de la continuidad y/o cambio, como se titula esta columna de opinión”, declara El Observatorio de la Universidad Colombiana en su notal web.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 1.500.000 | Audiencia: 3.945

Medio: Occidente TV

INICIA EL CICLO DE FORMACIÓN «JÓVENES CON SENTIDO»



“En Mosquera se realizará un espacio de formación virtual y gratuito para todos los jóvenes del municipio, **el proyecto de formación fue creado en alianza con la Universidad de La Salle**, para que los jóvenes puedan aprender sobre marketing digital, gestión de proyectos, finanzas personales y liderazgo comunitario”, afirma Occidente TV en su página web.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 1.500.000 | Audiencia: 280